

Das Segelteam um Sven Holzer war wieder erfolgreich unterwegs!

Nachfolgend ein kurzer Bericht von der Schweizermeisterschaft 2016 vom 06.-09.10.2016:

Vom 06.-09.Oktober fand in Kooperation des Züricher Segelclubs und Ganz Yachting die diesjährige Internationale Schweizer Meisterschaft der H-Boote auf dem Zürichsee statt. Nach der Registrierung und Vermessung der Boote wurden bereits am ersten Tag 3 Läufe gesegelt. Die Bedingungen forderten den teilnehmenden Crews alles ab – Temperaturen um 10 Grad und stark drehende nordöstliche Winde, die auf bis zu 5 Beaufort auffrischten. Mit diesen Bedingungen kam das Konstanzer Team um Skipper Sven Holzer und seinen Vorschotern Dieter Kuhn (Romanshorn) und Wolfgang Holzer (Konstanz) bestens zu Recht und setzte sich mit zwei vierten Plätzen und einem zweiten Rang in der Tageswertung an die Spitze. Am Folgetag lies das für den Segler Verein Staad startende Team dann keine Zweifel an ihren Ambitionen aufkommen. Mit 2 Laufsiegen und einem siebten Rang dominierten sie die Konkurrenz und konnten sich in der Gesamtwertung weiter absetzen. Die abschließende 7 Wettfahrt konnte mangels Wind dann leider nicht mehr gesegelt werden. Das Team Holzer sicherte sich somit seinen insgesamt 3. Schweizer Meister Titel und feierte einen gelungenen Saisonabschluss nach einer grandiosen Regattasaison mit insgesamt 7 Podestplätzen bei Regatten in Deutschland, Österreich, der Schweiz und Italien. In der deutschen Rangliste beendet Skipper Sven Holzer und seine Crew die Saison auf dem hervorragenden 3. Rang von insgesamt 255 Teams.



Sven Holzer, Dieter Kuhn,
Wolfgang Holzer (auf seinem Arm Thiago Holzer)

Ergebnisse:

1. Sven Holzer (12 Punkte), Konstanz
2. Gerhard Fuchs (16 Punkte), Überlingen
3. Robert Huber (24 Punkte), Tutzing